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    神奈川大学三浦半島宮陵会  

令和２年  新年祝賀会開催  

 

令和2年神奈川大学三浦半島宮陵会の新年祝賀会が2月

2 日、京急横須賀中央駅前のセントラルホテル横須賀で開

かれ、会員ら53人が参加しました。 

 唯一の女性会員・嶋田順子さん（S47短商卒）の司会で、

まず鈴木和夫三浦半島宮陵会会長（S46法律卒）が挨拶（内

容は別掲）。 

続いて神奈川大学人間科学部名誉教授の小馬徹氏に「ど

うしてケニア人ランナーは速いのか」をテーマに記念講演

をして頂きました。   

氏は、40年の長年にわたる現地調査に基づき、参考資料

を全員に配りながらわかりやすく講演（内容は別掲）。箱根

駅伝のほとぼりが冷めないうちだったためか、皆さんの興

味と関心も高く、熱心に聴講させてもらった。 

 記念撮影終了後は会場を移し懇親会へ。いつもの堀越昌

樹さん（S62法律卒）には名司会者ぶりを十分に発揮して

もらいました。 

嶋田晃副会長(S47 経済卒)の開会の挨拶や村田龍也副会

長(S39 経済卒)の乾杯の挨拶、会員の近況報告などを聞き

ながら、6 卓に分かれた参加者は懇親を深めました。料理

は十分な量だったのではないでしょうか。 

今年のアトラクションは、神大のアカペラサークル

“JACK”の学生 6 人による 2 曲のショー。なかなかのハー

モニーでした（ちなみにアカペラとは、イタリア語が語源

で発祥は教会音楽だ、とは出席したOBから教えてもらい

ました）。 

内藤正久副会長(S51 機械卒)の中締めの挨拶後に全員で

校歌の斉唱を行い、無事に閉会しました。 

参加者には大学名入りのフェイスタオルと懇親会開始前

に撮ったばかりの記念写真を持って帰っていただきました。

（原柳作） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ご挨拶  

三浦半島宮陵会会長 鈴木和夫 

 
 本日は令和2年2月2日、2・ 

2・2と私の通信簿ではないですよ！ 

2月に入りましたが、本日は新年 

祝賀会ですので、皆様、改めまして   

て、新年おめでとうございます。 

正月の2日、3日と保土ヶ谷駅前での応援ありがとう

ございました。箱根駅伝は総合 16 位と、シード権を取

れず残念でした。 

1月30日、神大横浜キャンパス２号館地下演習室にて、

2019年度に活躍した「課外活動団体を讃える会」があり

参加しました。 

西脇後援会会長の挨拶の中で、準硬式野球部が全日本

選抜大会で 30 年ぶりの優勝のことを紹介してくれ、私

も総監督として喜びを感じたところです。 

話は変わりますが、先日認知症のセミナーに行ってき

ました。「認知症とは、脳が委縮し、脳の細胞が死んでし

まい、記憶力や判断力が低下し、日常生活に支障をきた

す」。誰もが成り得る可能性があるそうです。65 歳以上

で13人に1人と言われています。 

予防は「閉じこもりを防ぎ、脳とからだを動かす、適

度な運動と睡眠」だそうです。本日の参加者のうち 65

歳以上は70％ですので、このような会にも積極的に参加

するなど、お互いに注意して生活しましょう。 

それでは、皆様のご健康を祈念しまして、ご挨拶とさ

せて頂きます。本年もどうかよろしくお願い致します。 
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  ㊨武井副会長(会計) 

 

 
新年会参加者〔セントラルホテルにて〕 

 

【記念講演会】 

 どうしてケニア人ランナーは速いのか 

         神奈川大学名誉教授 小馬 徹 

【要旨】            

ケニアは、独立の翌年、東京オリンピック（1964）での

W・キプルグートの3位入賞（800m）を嚆矢として陸上

中長距離競技で世界の表舞台に踊り出、今や世界を席捲し

ている。その秘密は何か。ケニアでの40年来の現地調査

を基に概観してみよう。 

 

1. 躍動するケニア人ランナーたち 

本年の箱根駅伝マラソン往路第3区（21．4km）で、東

京国際大学1年生のV・イェゴン（日本での通称はY・ヴ

ィンセント）が、2分以上記録を短縮する区間新記録を樹

立して目を瞠かせた。ハーフ・マラソン換算でほぼ世界記

録に匹敵する偉業だ。 

 その2ヶ月余り前（2019年10月14日）、ケニアのE・

キプチョゲが、変則的ながらウィーンでの一人マラソンで

2時間を切る1時間59分40秒2の驚異的な記録を叩き出

した。さらに、まさにその前日には、B・コスゲイがシカ

ゴ・マラソン（女子部門）を2時間14分4秒で走って圧

勝し、P・ラドクリフの世界記録（2003）を大幅に更新し

ている。 

 注目すべきは、上記のケニア人ランナー4人が皆カレン

ジン人だという事実である。 

 

2．カレンジン人神話 

 ちなみに、2015年の男子フルマラソン世界20傑を参照

してみたい。上位から3人はケニア人。4位、7位、9位、

10位、16位の5名がエチオピア人で、残る一人（17位）

がウガンダの英雄S・キプロテッィチ―2012年ロンドン・

オリンピックのマラソン優勝者。つまり、ケニア人は14

名で、その内13位がギクユ人。それ以外の13名がカレン

ジン人だ。S・キプロテッィチは、ケニアのカレンジン人

の土地に接する国境地帯に住むセベイ人で、言語と文化は

カレンジン人と変わらず、行き来も通婚も盛んだ。歴史・

民族的な一体感が今でも十分に維持されている。 

 では、なぜカレンジン人なのか。常套的な「身体能力の

高さ」説は、思考停止に近い。他には、次のような諸説が

ある。(a)人口希薄な土地に住むので小学校時代以来登下校

時に驚くべき距離を毎日走り、昼食を摂りにさらにもう一

往復してきた。(b)悪路で足を痛めないための爪先着地走法

が、足のブリッジ構造を鍛える。(c)副食のスクマウィキ（非

結球キャベツ、つまり日本の青汁の原料）が秘密の活力源

だ、(d)居住地域の高い標高が天然の高地トレーニング効果

を生む、等々。だが、どれもが決して彼らに特有の条件で

はない。 

 

3．社会的要因から文化的要因へ 

 関幸生（日本陸連）が指摘する次の社会的諸要因は見逃

せない。①ケニアは独立以来一貫して自由主義体制をとり、

②政権が安定し、③1989年以来、欧米資本の訓練キャンプ

がある。④ケニアは欧州からの玄関口で、⑤道路網が整備

され、キャンプへの移動も容易だ。⑥水道・電気・通信網

と、⑦（英語が公用語で）選手の英語力が比較優位性をも

つ。特にカレンジン人は、⑧1970年代以来、長距離走のジ

ュニア・キャンプの長い伝統を持ち、⑨キャンプ地に接し

て住むので身近にロール・モデルが数多くいて、士気が断

然高い。 

 だが、忘れがたい経験がある。1981年、ナイロビ大学ア

フリカ研究所長キプコリルさんが、郷里（カレンジン人の

土地でも僻地）での中学校建設のための募金集会に招いて

くれた。帰途、リフトバレーの絶壁を綴れ織りに下る我々

のランドローバーを、別れを惜しむ一群の男の子たちが真

っ直ぐに走り下って追いかけ、何時までも付いてきた。幼

い頃から渓谷の急斜面で日々山羊の大群を追ってきた彼等

の末恐るべし。心底驚いた。決定的な鍵となる牧畜民の厳

格無比な躾という文化要因を、人類学の調査者たる私は直

に学んだのだ。 

 

【付記】多岐に亘る講演の内容の大枝を幾本も思い切って

割愛しなければならず、妙味が失せてしまいました。恐縮

です。（小馬） 

 

※小馬徹名誉教授略歴 

1948年富山県生まれ。 

一橋大学大学院博士課

程修了。大分大学助教授

を経て神奈川大学教授。 

主な著書に「ユーミン

とマクベス」(世織書房)、

「贈り物と交換の文化人

類学」(御茶ノ水書房)、

訳書に「ライオンの咆哮

のとどろく夜の炉辺で」

(青が書房)など。 

共著に「川の記憶」(「田

主丸町誌」第一巻)や「日向写真帖」(日向市史別篇)、「河

童とは何か」(岩田書院)など地域史や民俗などに関する著

作も多数。 
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【懇親会】 

▼挨拶をする嶋田晃副会長        ▼乾杯挨拶をする村田副会長 

   
 

 

 

 

 

   ▲神奈川大学アカペラサークル「JACK」の6人組 

 

 

      ▲㊧から大倉・古川・石渡・落の各氏 

 

    ▲㊧から川瀬・村田・小馬・鈴木和夫の各氏 

 

      ▲㊧から岩本・鈴木龍哉の各氏 

 

      ▲㊧から古敷谷・稲垣・靏田の各氏 

 

     ▲㊧から砂川・田中・石井・西脇の各氏 
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       ▲㊧から江尻・石渡・川口・松岡の各氏 

 

   ▲㊧から浜付・藤澤・寺西・久根口・吉川の各氏 

 

   ▲㊧から嶋田順子・嶋田晃・石渡・堀越・原の各氏 

 

▼宮陵会女性部会の渡邊恵子さん  ▼中締め挨拶の内藤副会長 

  

 

 

 

 

 

 

 

●ゴルフ会世話人 :佐藤 武 (昭和46年経済卒） 

 メールアドレス：minami-sugar@nifty.com 

連絡先：090-3147-0105 

 

 

ました。その日は荒れ模様の天候の中、何とか全員ホール

アウトする事ができました。 

   結果は、優勝 / 佐藤美佐男、準優勝 / 村田義郎氏、3

位 / 初参加の柏木忠雄氏、B/B賞 / 阿部好伸氏、ベスグ

ロ / 前回優勝の萩原力氏、ニアピン賞はイン10番 / 塚田

尚氏、13番 / 村田義郎氏、アウト4番と8番 / 鈴木和夫

氏が受賞しました。 

   今回優勝出来た私佐藤美佐男は昨年３月の第３５回か

ら参加させていただき、5回目で初優勝出来たこと大変う

れしく思います。同伴競技者の鈴木氏、柏木氏、村田氏に

も、大変盛り上げていただき感謝、感謝です。 

   また、表彰式では第38回まで長期に渡り世話人として

ゴルフ愛好会を牽引してきた中川六郎氏へ、そのご功労に

感謝を込めて記念品が贈呈されました。長い間ほんとうに

有難うございました。今後とも宜しくお願い致します。 

   次回は2020年5月22日（金）を予定しています。東京

オリンピックの前にオープンコンペで盛り上がりましょう。

より多くの皆様に参加していただけるようお願い致します。

当日幹事は阿部好伸氏と佐藤美

佐男が担当します。今後とも宜

しくお願い致します。 

（佐藤美佐男） 

                   

 

㊨ 優勝した佐藤氏と鈴木会長 

    ㊦オープンコンペ参加者〔葉山国際カンツリー倶楽部にて〕 

 

三浦半島宮陵会同好会通信 
最近の活動を紹介します 

 

 

 

 最大級の大型台風19号が直撃

した前日、令和元年10月11日

（金）葉山国際カンツリー倶楽部

エメラルドコースにて第39回 

三浦半島宮陵会オープンコンペ

が4組16人の参加で開催され 

 

mailto:minami-sugar@nifty.com
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●テニス会世話人 :小池邦夫 (昭和38年機械卒) 

メールアドレス：kichiemu@mbj.nifty.com 

 
 

名称は「葉山プレーモア・テニススクール」。会として

の活動は休止状態だったので、待ちに待った完成です。 

早速2月17日に会を予定しましたが、残念ながら天候

の関係で中止になりました。 

今後は定期的に月1回第3月曜日(次回

は3月16日)に開催する予定ですので、

日程調整をお願いします。 

また、夏には恒例の合宿を計画してお

りますので、テニス会への入会ならびに

多数のご参加を、お待ちしております。 

 

●歩こう会世話人 :内藤正久 (昭和 51 年機械卒) 

メールアドレス：naitoumasahisa@hotmail.com 

連絡先：090-6479-3297 

 
 

参加者が、和気あいあいと晩秋の温かい日差しを浴びなが

ら元気いっぱいスタートしました。 

まず初めに、東耀（とうよう）稲荷で見事な彫刻が施さ 

た欄間と格天井を見た後、東叶神社にお参りしました。天

気が良いので、神社の脇から225段の階段を登り、勝海舟

の断食した跡や浦賀城址を訪れました。高台ですので房総

半島や浦賀水道が一望でき、参加者一同から歓声が上がり

ました。階段下りの途中にはTVの旅番組でも紹介された

喫茶店「サロン アカンサス」があり、煎れ立てのコーヒー

で一息入れながら、参加者１人ひとりが自己紹介しました。 

次に、渡し舟に乗って西叶神社に向かいました。たった 

3分ですが、心地よい風を受けながら気持ちの良い航海で

した。東・西の叶神社では、東のお守り袋に西の勾玉を納

めて身につけると、恋愛を始め様々な良縁を結んでいただ

けるということから、若い方に人気だそうです。西叶神社

では彫刻師「後藤利兵衛」の花鳥の彫り物を鑑賞し、船番

所跡に向かいました。ちょうど昼時で、対岸の東叶神社や

のどかな海に向かって作られた階段を椅子代わりにして昼

食をとりました。この場所は、太平洋戦争後に海外からの

引き上げ船が着いたところだそうです。 

食後、トラ踊りで有名な為朝神社、浦賀奉行所跡を訪ね 

ました。浦賀奉行所跡は、歴史上大変貴重な場所であり更

地のままではもったいないとの声が、参加者から上がりま

した。続いて、レンガ積みのドッグを見て、燈明堂へ向か

いました。燈明堂は、台風で一部損傷し近くまでは立ち入

れませんでしたが、多くの家族連れで賑わっていました。 

東京湾を出入りする船を見ながらしばし休憩後、35分ほ

どかけてペリー公園に向かいました。公園到着時には、歩

数が15,000歩を超えましたので、久里浜駅までは路線バ

スを利用することにしました。バスが来るまでは公園内の

ペリー記念館に入場し、ペリー来航の様子や開国の歴史を

勉強しました。 

14時45分に京急久里浜駅に到着し、無事歩こう会が終

了。その後、有志6人が中華屋さんで大いに飲んで懇親を

深めました。参加者の皆様、お疲れさまでした！！ 

 
                  東叶神社にて 

【次回の予告】 

三浦半島には自然を楽しむ場所がたくさんあります。そ 

の中から次回は、全国のさくらの名所100選にも選ばれて

いる「衣笠山公園」と三浦一族の居城跡「衣笠城址」を訪

ねます。 

衣笠山公園は、桜樹2000本を誇る県内屈指のソメイ 

ヨシノの名所です。3月下旬の桜が咲いている時期を狙っ

て、華やかに咲いた桜のもとでお弁当を広げ、のんびりと

お花見を楽しんでみませんか（アルコールは懇親会でお願

いします）。お花見のあとは、谷1つ隔てた史跡 衣笠城址

を目指します。 

歩こう会は、会員の方々は勿論のこと、ご家族やお友 

達、ご近所の方々にも参加していただける楽しい会で

す。多数のご参加をお待ちしております。参加を希望

される方は、世話人の携帯電話またはメールでお知らせく

ださい。歩こう会終了後に懇親会を予定しています。 

● 日  時：2020年3月28日（土） 

● 集合場所・時間：JR衣笠駅改札口  10:30集合 

● 主な立ち寄り場所：衣笠山公園、衣笠城址 

● 解散場所：京急バス衣笠城址バス停（衣笠インター入口

交差点） 解散後、希望者のみ懇親会 

● 持ち物：弁当、飲み物、敷物、雨具 

● 参加費は無料です。 

● 山道を登り下りしますので履きなれた靴で参加くださ 

い。少雨では決行します。 

レジャー・スポーツ保険には入っていません。 

2019年11月10日（日）京

急浦賀駅から京急久里浜駅ま

で名所・旧跡を巡りながら歩

こう会を開催いたしました。

当日は、快晴・微風と最高の

コンディションで、8人の 

 

連絡先：090-8811-5079 

 

 活動拠点となる新コートが

今年1月、葉山町上山口(バス

停上山口小学校前下車3分)に

完成しました。 

 

 

mailto:naitoumasahisa@hotmail.com
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●つり会世話人 :塩塚定雄（昭和48年貿易卒） 

メールアドレs.shiozuka@aria.ocn.ne.jp 

連絡先：090-5581-1043 

 

神大教職員釣り部とコラボで企

画を思案中です。企画が出来上が

りましたら案内しますので、是非

ご参加ください。 

  また、乗合でもよろしければ、

お声をかけてください。ご一緒し

ますので宜しくお願いします。 

 

   三浦半島宮陵会役員会 ＆ 忘年会開催 

 

 2019年を締めくくる役員会＆忘年会が、12月22日三浦

半島の南端にある、城ケ島京急ホテルで開催され、三崎口

駅からホテルの送迎バスで向いました。 

 会には鈴木和夫会長、原事務局長をはじめ16人が参加

し、2月2日に開催される新年祝賀会の内容の確認、次年

度の活動予定等が話し合われた。 

役員会終了後は、日帰り温泉に入浴し忘年会を開催。海

の幸を堪能し、カラオケで最高に盛り上がりました。 

 

   三浦半島丘陵会役員〔京急城ケ島ホテルにて〕 

 

       箱 根 駅 伝 応 援 記 

 

新春の1月2日・3日、第96回東京箱根間往復大学駅

伝競走が行われ、本学の駅伝チームは10年連続51回目の

出場となった。我が三浦半島宮陵会の有志は、恒例で保土

ケ谷区・旭区宮陵会の有志と共に、JR保土ヶ谷駅前で幟

を立てて花の2区・9区のランナーを応援した。 

 今年度の目標は総合5位以内、最低でもシード権獲得に

向け、日々の練習や生活に取り組んできたとのこと。期待

を持って連日の応援に臨んだ。 

1区12位、2区でさらに順位を3つ下げ15位、3区で

も差が縮まらず15位、4区で20位まで後退するがなんと

か19位まで挽回、5区で2校をかわし17位で往路を締め

くくる。 

復路はシード権まで5分3秒差のなか、一斉スタート。

6区の順位は17位と変わらなかったものの、1分以上あっ

た前の大学との差を大きく縮めた。7区は区間8位の大快

走で総合順位を一つ上げ16位、8区は遊行寺からの登りを

走りきると、順位を15位と１つ上げる快走を見せた。9

区で後方の大学に抜かれて16位、10区は前を行く大学と

の差をどんどん縮めていき、中盤まで区間6位の走りをみ

せるも、総合順位を上げることができず、16位でのフィニ

ッシュとなった。 

残念ながら3年ぶりのシード権を獲得することはできな

かった。往路17位、復路13位の総合16位で期待外れと

なってしまった。今年の最速駅伝を制したのは、またもや

青山学院大学で1年ぶり5度目となった。 

日頃の練習の成果は発揮されたのだろうか？ 初期の段

階で順位を落としてしまうと、積極的に挑戦する気持ちが

見られなくなってしまう。リスクを背負って、ごぼう抜き

するような選手はいなくとも、伴走車も給水員もいるのだ

から、自分を信じ果敢に挑戦して、着実に順位を上げれる

ような選手であっていただきたい。また、そのような指導

をお願いしたい。 

神大が総合２連覇(19９７・1998)、往路優勝(2002)した

頃には、そのような選手が多くいたような気がする。 

その時期に私は、課外活動担当の学生部に在職し、出雲

や全日本駅伝に応援指導部と同行し、地元の宮陵会の方々

と共に沿道で応援することが楽しみでした。頑張れ神大！

神大の復活を楽しみにしています。(塩塚定雄) 

 

 

    JR保土ヶ谷駅前に立ち並ぶ神大の幟 2020.1.2 

 

 

上：2区を力走する北﨑選手 

左：三浦半島宮陵会有志等 

 

 

mailto:メールアドレs.shiozuka@aria.ocn.ne.jp
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会員からのお便り ① 私の学生時代 

古敷谷 均（昭和44年機械工卒） 
 

昭和40年から昭和44年の間、私が神奈川大学で過ごし

た時代でした。当時の思い出の有る場所は、3号館1階に

あった控室です。 

当時、サークルに入っていて学年、学部、学科の違う仲

間と休み時間や授業の空き時間などを過ごしていました。

又、2・3年の頃は「反帝学評」の学生も何人か使っていて

当時の中国共産党はオカシイのではないか？とか、半分か

らかい気味に話をしたこともありました。まさか4年次に

彼らがあのような巨大な勢力になるとは、当時は全く思い

もしませんでしたが、お蔭様で無事？卒業することが出来、

少しだけ感謝の気持ちを今でも持っています。 

当時は機械科に在籍していましたが、受験勉強を「化学」

でしており、「物理」から始まる材料力学、その他が苦手

で2年掛りで単位所得する事が得意でした。又、製図・設

計の授業が週1回、半日間あり課題が出てから最初の間は、

クラスメートと出身先の話、北海道出身者はラジコン飛行

機をコントロールなしで飛ばしたとか、佐賀県出身者は、

葉隠れ武士道の自慢を「シ」と言えず「シェ」で発音し、

例えば、先生をシェンセイ 等地方の勉強をさせて貰った

感が強いです。そんなこんなで4年次には人一倍勉強して

卒業に漕ぎつけた。 

2017年9月に当時のサークルの同窓会で神奈川大学の

敷地内を見学させて頂きましたが、迷子になる位の変わり

ようにビックリでした。因みに写真は、52年前 八ヶ岳の

赤岳（標高2899ｍ）に横須賀の4人で登った時のもので

すが、其のうち、2人は勉強好きが嵩じて5年間神奈川大

学で勉強に励んだ仲間でした。 

 

 
 

 会員からのお便り ② 私の学生時代 

稲垣  茂（昭和47年法律卒） 

 

 私は1968年の春、神大に入学した。あれから半世紀以

上経ち、記憶も定かでないが振り返ってみたい。 

 岐阜出身の私は、大学体育館近くの下宿寮に入った。１

階は大家さんの住居、2階に8部屋あり神大生が住んでい

た。部屋は3畳で便所、洗面は共同、風呂なし、朝夕2食

付きで12,000円位であったかと思う。この下宿に入った

新入生は私を含め3人で、山梨のT君、福島のS君で、や

はり不安いっぱいでの入寮であった。 

 入学式後の最初の日曜日に3人  

で、横浜の市内見学に出かけた。 

地図を片手に、また何度も道を尋 

ねワイワイと名所を巡った。その 

楽しかったこと、一気に皆との距 

離が縮まり、不安な思いや心細さ 

が消え、今後に対し何らかの自信 

が持てるように感じた。以来この 

両君とは行動を共にすることが多 

くなり、卒業後の今も親しくお付合いを頂いている。有り

難いかぎりだ。 

 さて、本分の方だが、恥ずかしながら余り勉強した記憶

がない。1年次、時々大衆団交もあったが、ほぼ通常に講

義があり試験もあった。印象に残る用語、「罪刑法定主義」、

「公序良俗」。2年次、全共闘運動が本格化し、本館、3

号館が封鎖される。講義はほぼ休講、試験なしで単位取得

はレポート。3・4年次もしかりで、運動が益々先鋭化、大

学は酷い状態となった。 

 私はゼミには所属せず、卒論も書かずという体たらくで

卒業に至ってしまった。その間、私はうっ屈、悶々とした

気分で、たまのアルバイトや旅行、下宿での麻雀、ベ平連

集会への参加などダラダラと時を過ごしていたと思う。何

たる愚か者。 

 あんなに嫌いだった母校だが、最近何故だか気になる。

同窓会で校歌を歌う時には、目頭が熱くなる。やっぱり神

大が好きなんだ。神大よ有り難う。そして頑張れ神大。 

 

 

 今年(2020)4月新学部開設 ＆  

来年(2021)4月みなとみらいキャンパスの始まり 

 

「みなとみらいキャンパス」の開設につきまして、よく聞

かれますので整理してお伝えします。 

神奈川大学の新学部「国際日本学部（国際文化交流学科・

日本文化学科・歴史民俗学科）」は既設の「外国語学部国

際文化交流学科」の教育プログラムを発展的に改組転換

（2020年度以降の外国語学部国際文化交流学科の募集は

停止）し、今年4月に横浜キャンパスに開設。2021年4

月には「外国語学部（英語英文学科・スペイン語学科・中

国語学科）」や国際経営学部に変更する「経営学部（国際

経営学科）」とともに、グローバル系学部を集結して、み

なとみらいキャンパス(収容定員は4,550人)に移転します。 

これにより横浜キャンパスは、「法学部（法律学科・自

治行政学科）」、「経済学部（経済学科・現代ビジネス学

科）」、「人間科学部（人間科学科）」、「工学部（総合

工学プログラム・機械工学科・電気電子情報工学科・物質

生命化学科・情報システム創成学科・経営工学科・建築学

科）」(収容定員11,400人)。  

平塚キャンパスは、2023

年4月に横浜キャンパスに

移転予定の「理学部（総合

理学プログラム・数理物理

学科・情報科学科・化学科・

生物科学科）」(収容定員

1,600人)となります。 
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     大学の保養施設の利用について 
 

 
 

箱根保養所→箱根保養所HP→空室状況・ご予約と順番に

クリックしてください。 

 施設案内・お部屋・お食事・料金・観光案内・交通案内

のタグもありますのでご確認ください。 

 利用料金は教職員・その他に分かれ、卒業生は1泊2食

付で大人(中学生以上)6,373円(税込み)となります。家族も

同伴ならば利用できます。 

 申込みした後、卒業生の確認が済みますと、申し込みが

完了し、利用の案内がメールで送信してきます。 

現在、大学では創立100周年に向け、卒業生情報登録・

変更を行っていますので、この際にHPにある「卒業生情

報登録・変更のご案内」か同封の「卒業生情報登録・変更

申請書」(FAX)から登録・変更を行ってください。 

登録された方には、大学から様々なご案内、各施設を利

用いただける特典もあります。 

季節も良くなってきます。土・日・祝日、ゴールデンウ

イーク等混雑が予想されますが、2か月前からの申込みと

なりますので、お早目の計画でお楽しみください。 

 

 

三浦半島宮陵会 twitter(ﾂｲｯﾀｰ)はじめました！ 

広報担当 :鈴木明子 (平成 8 年中国語卒) 

メールアドレス：pangea139 ＠ezweb.ne.jp 

 

＊何ができるの？：友達と近況を伝えあったり、話題にな

っていることを調べたり、いろいろな情報を世界に向かっ

て発信したりすることができます。 

＊例えば：神大三浦半島宮陵会や神大のイベントの告知と

か、懐かしい同級生と 20 年ぶりに繋がったり。工夫次第

で可能性は無限大です。 

＊三浦半島宮陵会では：今後はホームページとTwitterを

使ってイベントの告知や、会員同士の交流をしていく予定

です。 

＊どうすれば参加できるの？：パソコンからは

https://twitter.com/を開いてアカウントを制作してくだ

さい。スマホからは https://twitter.com/を開くか、

Twitter アプリをインストールしてアカウントを制作して

ください。iPhone の場合 apple Store から、Android

の場合はplayストアからインストールできます。 

＊アカウントができたら三浦半島宮陵会をフォローしてく 

ださい！：神大三浦半島宮陵会では「神大OB会＠三浦半 

島」という名前でTwitterをやっています。アカウントは 

＠kyuryo_miuraです。虫メガネのマークをタップして「神 

大OB会＠三浦半島」と入力するか「＠kyuryo_miura」 

と入力すると、三浦半島宮陵会にたどり着けます。「フォロ 

ーする」をタップして完了です。 

＊三浦半島宮陵会の最新情報はTwitterで流します：参加

表明はリプ(返信)で、込み入った話や個人情報はDM(ダイ

レクトメッセージ)でお願いします。不参加であってもリツ

ートしていただけると、より多くの情報を届けられます。 

*ご不明な点は、ご連絡ください。 

 

 

 

アドレス http://miurahanto.blog.shinobi.jp 

 

 

～編集後記～ 

会報29号が出来上がりました。先日開催の新年祝賀会

の様子を中心にお届けしました。 

新型コロナウイルスの感染が国内外で拡大している。大

切なのは基本的な予防対策に努めつつ、正しい情報に基づ

き、適切な行動を取ることだ。いつ何が起きるか分からな

い時代。だからこそ、支え励まし合う、心のつながりを強

めていきたい。その一助となれば。(塩塚定雄) 

 

     三浦海岸の河津桜と菜の花 2020.2 

2020.3.7発行 

 

本会ＨＰ（ホームページ）の紹介 
 

 

 

 

神奈川大学三浦半島宮陵会

のHPのアドレスは『神奈川大

学三浦半島宮陵会』でも検索で

きます。 

 本会の開催行事などは、写真 

とともにホームページにアッ

プするようにしています。 

 

＊twitterとは：世界中で約3億3千万

人が利用しているSNS(ｿｰｼｬﾙ･ﾈｯﾄﾜｰｷ

ﾝｸﾞ･ｻｰﾋﾞｽ)です。アカウントを取得す

れば、Tweet(ﾂｲｰﾄ)と呼ばれる140文

字以内のメッセージや、画像、動画、

URLを自由に投稿できます。 

 

神奈川大学

の箱根保養所

の利用につい

てご案内しま

す。 

神大のホー

ムページから

の申込みにな

ります。 

卒業生の皆

様へ→施設利

用のご案内→ 

https://twitter.com/
https://twitter.com/

